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ShowMaker：Canyon玩蔚、猴子这类英雄有些浪费才能

 

LCK春季赛DK二比零横扫HLE，赛后DK中单选手ShowMaker接受媒体采
访。

Q：HLE的比赛以2-0胜利，感想如何？

ShowMaker：HLE最近的气势十分足，今天的比赛也是排名之争，所以
十分重要，也是一定要赢下的对手，能2：0干净利落地赢下心情很开心
。

Q：上次KT的比赛失利后进行了怎样的复盘？

ShowMaker：与KT第1局赢得很顺利，第2局本来也能赢的，但没能发挥
我们阵容的特点，然后输了，第3局也很遗憾地输了，复盘说了第1局赢
的时候不要太自满，要集中于比赛。
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Q：第2局操作维克托，当时先选了抗魔斗篷作为第一件装备的理由是？

ShowMaker：对面的阵容有4个ap，买一件抗魔斗篷很有效率，买斗篷之
前我就被打闪了，所以觉得要买件能稳住的装备。

Q：先买魔抗鞋的理由是？

ShowMaker：当时闪现还在CD，买了魔抗鞋之后尽可能避免不被对面盯
上，但闪现还剩10秒的时候阵亡了，有些遗憾。

Q：对于对手的AP阵容有什么看法？

ShowMaker：最近大家似乎对AD不怎么感冒，AP英雄经常出来，可以的
话能做好平衡就好了，但3个AP也不是不能玩的阵容组合。

Q：很好奇Canyon在第2局从下半区开野的理由。

ShowMaker：虽然有很多细节，猴子不管怎么说他的carry能力很强，所
以似乎他是尽可能从猴子舒服的打野线路开始。

Q：这是Canyon本赛季的第一把猴子，你觉得他操作怎么样？

ShowMaker：建敷有点...猴子的连招很简单，很依赖大招，感觉建敷用猴
子有点浪费才能，他对猴子这类英雄的熟练度没有问题，他玩蔚，猴子
这类有些浪费才能，因为这类英雄太简单。

Q：关于你在打团时有着强烈的存在感，但在对线上有些令人失望的评
价，你是怎么看待得？

ShowMaker：对线变差似乎确实是这样，最近补刀似乎不太顺...所以有些
失望，但还是尽可能努力打好。

Q：下场面对BRO的觉悟。
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ShowMaker：BRO是在这个赛季认为有着很大的进步的队伍之一，所以
需要认真去准备。我们也要通过今天的胜利来延续队伍的势头是十分重
要的。

Q：对粉丝们说句话。

ShowMaker：最近队伍的表现十分不好，粉丝们似乎也很希望我们变强
，之后也会努力变得更好。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16762678598290.html
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